

POETA Y ESCRITOR JOSÉ MANSILLA

“No debemos confundir cultura con educación”

El poeta y escritor José Mansilla, quien mantiene una permanente participación en las actividades culturales de la región, tiene una alta consideración de los pobladores de la región, porque en comparación con la realidad social de otras zonas del país, hay un trato distinto entre las personas.

En la región, como en cualquier parte del mundo, hay una cultura local, que caracteriza a su gente y por otra parte, el trato del poblador es destacable. Para él, el hombre de Aysén es culto y educado, separando ambos conceptos, aceptando que como siempre, hay de todo.

“Tengo que responder que sí, rotundamente que sí, porque la cultura es un conjunto de comportamientos que dan cuenta de las personas, es un conjunto de ritos, ideas, símbolos, que las personas comparten en sí misma, estos pueden venir de sus familias o de grupos de donde proviene, hay personas que tienen una profunda cultura chilota, árabe o de otro país”, comentó.

Ciertamente que quiso prestarse mucho en su análisis de la gente de la región, de manera general y profundizar en los términos empleados.

“Ahora, ser culto y ser educado no es lo mismo. Hay personas extremadamente educadas, sin embargo no tienen una base cultural. Les hace ser muy débiles. Lo que yo me puedo decir, es que hay gente culta y gente que no. Pero si se puede decir que hay gente educada y gente no educada, ahí, hay una fuerte diferencia entre estos dos conceptos. Por ejemplo la convivencia entre las personas es fundamental para dar a conocer su cultura, para muchos quizás no sean relevantes ciertos hechos, pero pequeñas gotas culturales van sumando, y eso es muy importante”, añadió.

La experiencia de este intelectual regional, le permite señalar que pese a que hay de todo, como en toda comunidad, ser educado es mucho más difícil.

“Lo que es más difícil ser educado, porque la educación implica otros aspectos, que corresponden a determinados moldes, en la educación, se enseña a caminar por determinadas sendas del saber y por su parte, la cultura, como que es algo personal, por eso es vital tener una visión más diversa de las personas, es decir de nosotros mismos”, finalizó.



“José Mansilla, estima que en la comunidad regional hay más valores culturales y educacionales.”

Poeta y escritor José Mansilla "No debemos confundir cultura con educación" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poeta y escritor José Mansilla "No debemos confundir cultura con educación" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)